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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(10/09/2020).  4 

Ao décimo dia do mês de setembro de 2020, na sala de videoconferência da RNP 5 

(https://conferenciaweb.rnp.br/events/concam-bra-10-de-setembro-de-2020) realizou-se a 6 

reunião não-presencial do Conselho de Câmpus, sob a presidência de João Roberto Moro, e 7 

com a presença dos conselheiros: Beniamino Fábio di Gioia, Fernanda Cristina Gaspar 8 

Lemes, Helena Maria Marques, Izandro Gimenez Marques, José Galhardo Leite de Moraes, 9 

Julio Cesar Maniezzo Barboza, Karla Cristiny Moraes da Silva, Leandro Piazzon Correa, Luiz 10 

Fernando Tibaldi Kurahassi.  11 

Também estiveram presentes como convidados: o Diretor Adjunto Educacional André 12 

Marcelo Panhan, os docentes representantes de CEICs/NDEs: Letícia Souza Netto Brandi, 13 

Marina Mitie Gishifu Osio, Rodrigo Rafael Gomes, Sérgio Ricardo Pacheco, o docente 14 

representante do programa de extensão “Conexão Indústria”, Enzo Guimarães Mendes, e o 15 

docente representante do Núcleo Incubador do Campus Bragança Paulista,Vitor Garcia. 16 

Abertura: Às dezesseis horas e vinte e dois minutos (16:22), o presidente João Roberto Moro 17 

deu início à sessão. 18 

Expediente: Aprovação da ata da reunião anterior (reunião extraordinária de 06 de agosto de 19 

2020). O secretário avisou que entregou a ata para análise dos conselheiros com pouca 20 

antecedência, e os conselheiros em consenso optaram para deixar a aprovação desta para a 21 

próxima reunião. 22 

Antes de seguir para a ordem do dia, conselheiro Izandro também salientou que houve tempo 23 

insuficiente para a leitura do projeto do Núcleo Incubador. Os conselheiros discutiram a 24 

questão e foi decidido em consenso de se manter o ponto de pauta para a apresentação, e após 25 

a apresentação os conselheiros terão mais base para decidir se será votada a apresentação 26 

nesta reunião ou numa reunião extraordinária em data futura. 27 

Ordem do dia: Primeiro ponto de Pauta: Interrupção da oferta de vagas para ingresso de novos 28 

estudantes no 2º semestre de 2020 em razão da pandemia COVID-19. O Diretor Adjunto 29 

André Panhan explicou o contexto, e que essa foi uma decisão tomada em conjunto pelas 30 

coordenações dos cursos que teriam ingresso no início do segundo semestre letivo, após o 31 

assunto ser discutido pelos seus respectivos NDEs ou CEICs. Sendo assim, os cursos optaram 32 

por excepcionalmente fazer essa interrupção temporária, não abrindo ingresso neste período 33 

em 2020. André Panhan também explicou que precisam de um documento do CONCAM com 34 

a aprovação dessa decisão. O presidente João Moro explica que deve ser uma deliberação, 35 

pela aprovação da suspensão temporária do oferecimento de vagas. Votação: os conselheiros 36 

aprovaram por unanimdade a interrupção temporária da oferta de vagas. André Panhan e João 37 

Moro agradecem aos representantes das CEICS e aos Coordenadores de curso, sobretodo os 38 

presentes. 39 

Segundo ponto de pauta: Alteração do calendário. A alteração se refere à alteração da data do 40 

Encontro de Formação Continuada (EFC) de 23 de setembro para 30 de setembro, de 2020. 41 

Conselheira Karla ressaltou a importância dos encontros de formação continuada. Alteração 42 

aprovada em consenso. 43 

Próximo ponto de pauta: Regulamento do laboratório de pesquisa. O relator conselheiro José 44 

Galhardo solicitou retirada da pauta porque o documento havia sido entregue sem tempo 45 

suficiente para que fosse feita uma análise adequada para a relatoria, fato esse confirmado 46 
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pelo coordenador de pesquisa Alexandre (que estava presente como secretário). Portanto 47 

pauta retirada para ser reapresentada na próxima reunião. 48 

Outro ponto de pauta: Apresentação do relatório do programa Conexão Indústria, referente ao 49 

ano de 2019. Enzo realizou a apresentação do relatório e este foi aprovado em consenso. João 50 

Moro agradeceu a todos os envolvidos, pelos trabalhos realizados. 51 

Último ponto de pauta: Aprovação do Projeto e do Regimento do Núcleo Incubador do 52 

Câmpus Bragança Paulista. Vitor Garcia realizou a apresentação, e os conselheiros votaram: 5 53 

a favor da aprovação, mais 4 abstenções. 54 

Informes: O Conselheiro Leandro lembra a todos dos processos eleitorais para diretor-geral e 55 

para reitor, que ocorrerão no mês de outubro. 56 

Encerramento: Concluída a pauta, o presidente João Roberto Moro consultaaos conselheiros 57 

sobre a data da próxima reunião, e em consenso decide-se pelo dia 22 de outubro de 2020. Em 58 

sequida o presidente encerra a reunião, às dezoito horas e trinta e nove minutos (18:39), e 59 

agradece aos presentes. Eu, Alexandre Fonseca Jorge, lavrei a presente ata a qual dato e 60 

assino junto com o presidente e conselheiros presentes.  61 

Bragança Paulista, 06 de outubro de 2020. 62 

João Roberto Moro (Presidente)       63 

Alexandre Fonseca Jorge (Secretário)       64 

Beniamino Fábio di Gioia         65 

Fernanda Cristina Gaspar Lemes        66 

Helena Maria Marques         67 

Izandro Gimenez Marques          68 

José Galhardo Leite de Moraes        69 

Julio Cesar Maniezzo Barboza        70 

Karla Cristiny Moraes da Silva        71 

Leandro Piazzon Correa         72 

Luiz Fernando Tibaldi Kurahassi        73 


